



El Gobierno regional se inclina por la USAL para formar a los policías en lugar de la UCAV

:: A. S.

VALLADOLID. La portavoz de la Junta, Milagros Marcos, no ha querido tomar partido o posicionarse respecto al conflicto de la formación de los policías en centros públicos o privados, según sus palabras; pero ha mostrado una clara inclinación a que siga siendo la Universidad de Salamanca (USAL) la que siga encargándose de tal preparación académica. Para ello, es importante, destacó la también consejera de Agricultura, mantener con el Ministe-

rio del Interior una «relación de estabilidad» que suponga una garantía para la formación de los agentes que se forman en la Escuela de Policía de Ávila.

Así, Milagros Marcos repasó, en respuesta a preguntas de los medios de comunicación, la situación creada al adjudicar el Gobierno central a la Universidad Católica de Ávila esta formación. La portavoz destacó que la USAL lleva treinta años encargándose de su formación con una vinculación directa; lo que la

ha convertido en una «universidad de referencia». Por todo ello, destacó, es importante y razonable buscar «estabilidad que trascienda un acuerdo anual y se concrete en un convenio similar al que tienen los otros cuatro centros similares –de los tres ejércitos y la Guardia Civil– con universidades públicas del país», destacó.

Así, abogó por un convenio a largo plazo o indefinido entre Interior y la USAL o por adscribirle de forma permanente tal preparación.